

Sección: Salud

15/12/2016

La Enfermería valenciana reclama su papel esencial en el nuevo plan de salud de mental

Título: Europa Espanya Espanyol

El Consejo de Enfermería valenciano critica que, por un lado, la Generalitat Valenciana apele a la transversalidad y a la participación de los agentes afectados, pero por otro no se prevea ninguna contratación de enfermeras especializadas en este ámbito.

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) se ha pronunciado sobre el protagonismo que deben tener los profesionales de Enfermería en la nueva Estrategia de Salud Mental 2016-2020 que va a poner en marcha la Generalitat Valenciana y que ha sido anunciada esta semana por el presidente Ximo Puig y por las consejeras Mónica Oltra y Carmen Montón. Y es que, los representantes de los enfermeros valencianos se han visto sorprendidos de que se anuncie esta nueva estrategia desde el punto de vista de la transversalidad pero, sin embargo, que ni en el nuevo plan ni en la última Oferta Pública de Empleo se tenga previsto contratar a más enfermeras especialistas en este ámbito. No obstante, la consejera Carmen Montón sí que anunció 61 profesionales sanitarios que se incorporarán en estos cuatro años a la red asistencial de salud mental. El CECOVA considera que representan un papel esencial en la estrategia para abordar el trastorno mental grave y aspectos como la atención domiciliaria. En un comunicado, el CECOVA ha denunciado que actualmente se ignora a las especialistas en Enfermería de Salud Mental. Este colectivo considera que se deben contar con ellos pues representan un papel esencial en la estrategia para abordar el trastorno mental grave y aspectos como la atención domiciliaria, la atención a los cuidadores de personas con trastornos mentales y en la coordinación con los centros de Atención Primaria. Por estos motivos, los miembros del CECOVA han instado al Gobierno valenciano a que concrete con cambios la gestión de la atención en este ámbito y que se tenga en cuenta a todos los profesionales implicados y especializados. De esta manera reivindican que se cumplan las palabras ofrecidas por Mónica Oltra, vicepresidenta y consejera de Igualdad y Políticas Inclusivas, quien declaraba que el plan recogía un amplio proceso de participación de los agentes afectados e implicando a los profesionales. A pesar de ello, el Consejo de Enfermería ha declarado que ofrecerá su colaboración durante el desarrollo de esta estrategia que tan sólo ha dado un primer paso en el que se ha anunciado que las consejerías de Sanidad e Igualdad trabajarán de manera conjunta en busca de una atención integral social y sanitaria de las personas con enfermedad mental. Porque salud necesitamos todos... ConSalud.es